

## BAB II

### LANDASAN TEORI

#### A. *Company Profile*

Company profile adalah suatu produk tulisan partisi PR yang berisi gambaran umum perusahaan dimana perusahaan dapat memilih poin-poin yang ingin disampaikan secara terbuka pada publik [2]. Sebuah *profile* perusahaan bisnis dapat sesingkat halaman, atau mengandung data yang cukup untuk mengisi beberapa halaman, walaupun ada sejumlah format yang berbeda digunakan menyusun sebuah *profile*, ada beberapa jenis informasi penting yang wajib disertakan.

Setiap jenis laporan *profile* perusahaan, informasi kontak selalu disertakan. Informasi kontak mungkin tidak lebih dari sekedar alamat fisik dan surat untuk kantor pusat perusahaan atau mungkin termasuk nama dan alamat dari petugas atau eksekutif tertentu dari perusahaan. Biasanya nomor telepon dan nomor faks juga dimasukkan dalam data kontak dasar. Dalam beberapa tahun terakhir, alamat *email* dan informasi umum juga dianggap penting dalam sebuah *profile* perusahaan.

Selain informasi kontak, *profile* perusahaan biasanya mencakup beberapa informasi tentang latar belakang dan sejarah dari perusahaan yang bersangkutan ini termasuk data mengenai kapan perusahaan itu dibentuk, nama – nama pendiri, dan bagaimana perusahaan tumbuh berkembang dari pertama kali didirikan. Kadang penulisan prosa perjalanan jauh bangun dari sebuah perusahaan di sangkut-pautkan dengan perkembangan bisnis terkait pada saat terkini. Meski sebuah *company profile* tidak mencakup sejarah yang sangat lengkap, hal itu seringkali telah dianggap cukup untuk memberi pembaca gambaran tentang perusahaan tersebut melewati tahun – tahun perkembangannya.

#### B. *Website*

Menurut Ardhana (2012), *Website* adalah suatu layanan sajian informasi yang menggunakan konsep hyperlink, yang memudahkan *surfer* (sebutan para pemakai komputer yang melakukan *browsing* atau

penelusuran informasi melalui internet).

*Website* awalnya merupakan suatu layanan sajian informasi yang menggunakan konsep *hyperlink*, yang memudahkan pengguna internet melakukan penelusuran informasi di internet. Informasi yang disajikan dengan *web* menggunakan konsep multimedia, informasi dapat disajikan dengan menggunakan banyak media seperti *text*, gambar, animasi, suara ataupun film [3]. *World Wide Web* (WWW) atau sering disebut *Web* merupakan salah satu sumber daya internet yang berkembang pesat. Informasi *Web* didistribusikan dengan pendekatan *hyperlink* yang memungkinkan seseorang memperoleh informasi dengan meloncat dari satu halaman ke halaman lain.

### C. *Sublime Text 3*

Menurut Karmelia, *Sublime Text 3* adalah sebuah *software* yang dikembangkan oleh Jon Skinner. Beliau merupakan seorang *programmer* dari Australia. *Sublime Text 3* merupakan aplikasi *text editor* untuk menulis kode. Banyak sejumlah Bahasa program yang ada pada aplikasi ini diantaranya yaitu PHP, CSS, C, C++, HTML, ASP, Java, dan sebagainya. Tentu saja *software* ini bisa lebih memudahkan pekerjaan pengguna sebuah program [4].

### D. HTML

*Hypertext Markup Language* (HTML) adalah sebuah bahasa *formatting* yang digunakan untuk membuat sebuah halaman *website*. HTML memiliki beberapa element yang tersusun dari *tag-tag* yang memiliki fungsi nya masing-masing [5]. HTML adalah sebutan dari "*HyperText Mark-up Language*" yang berperan untuk menyiapkan dokumen yang ditulis menggunakan *tag* format. *Tag* menunjukkan bagaimana dokumen disajikan dan bagaimana *link* ke dokumen lainnya. Dasar HTML dapat mencakup petunjuk untuk mem-format dalam bahasa yang disebut *Cascading Style Sheets* (CSS) dan program untuk interaksi dalam bahasa yang disebut Javascript. Halaman *web* yang biasa Anda lihat ketika *browsing* di internet selalu ditulis dengan menggunakan bahasa HTML

[6].

### **E. CSS**

CSS merupakan singkatan dari *Cascading Style Sheets*. Sesuai dengan namanya CSS memiliki sifat *style sheet language* yang berarti bahasa pemrograman yang digunakan untuk *web design*. CSS adalah bahasa pemrograman yang di gunakan untuk men-*design* sebuah halaman *website*. dalam merancang halaman *website*, CSS menggunakan penanda yang kita kenal dengan *id* dan *class* [5].